



Medienmitteilung

(Erscheinungsdatum 12. Juni 2012)

Erneuerung Leistungsvereinbarung „gggfon – Gemeinsam gegen Gewalt und Rassismus“

Im Jahr 2006 ist die Gemeinde Krauchthal dem Projekt „gggfon – Gemeinsam gegen Gewalt und Rassismus“ beigetreten und in diesem Jahr feiert das Projekt bereits das 10-jährige Bestehen als regionale Anlaufstelle, welche bei Vorkommnissen von Gewalt, Vandalismus, Diskriminierung und Rassismus Information und Unterstützung bietet.

Der Gemeinderat Krauchthal hat an der letzten Sitzung beschlossen, sich auch während den nächsten drei Jahren am Projekt zu beteiligen. Mit der Erneuerung der Leistungsvereinbarung (2013 – 2015) will er ein Zeichen setzen und der Bevölkerung eine gemeinsame Anlaufstelle anbieten.

Krauchthal, 12. Juni 2012

GEMEINDEVERWALTUNG KRAUCHTHAL

Claudia Jenni, Gemeindeschreiberin

Bei Fragen steht Ihnen der Gemeindepräsident, Herr Claude B. Sonnen, Telefon: 079 261 36 23, E-Mail: claude.sonnen@krauchthal.ch, zur Verfügung.

Geht an:

- ⇒ Medien
- ⇒ Gemeindepräsident und Gemeinderat
- ⇒ Versammlungsleiter
- ⇒ Ortsparteien FDP, SP und SVP
- ⇒ Gemeindepersonal
- ⇒ www.krauchthal.ch
- ⇒ Aktenablage 1.463